
      

                     

 

 

 

生徒総会生徒総会生徒総会生徒総会 

 

５月２５日（火）に生徒総会が行われました。 

最近では生徒総会を開催する学校は、年々減少傾向

にあるそうです。しかし、海南高校では毎年開催され

ており、生徒の意見を学校側に伝えるいい機会です。

今年も多くの人が、積極的に意見を出してくれました。 

●アイスクリームについて● 

 事前に取ったアンケートでは、アイスクリームの

販売について９１％の生徒が賛成しました。 

 総会では、次のような意見や質問が出ました。 

・ゴミの増加がなければこの意見は通るのか？（１A）  

・アイスクリームを売ることで入学者数の増加を図る。（３C） 

・コーンに入れるなどして、ゴミが増加しないように売り方を工夫

してはどうか？（１E） 

・使用期間を設けてはどうか？（執行部） 

   結論としては、１０年ほど前から話し合

われているため、前向きに検討するとのことで

した。 

●制服について● 

制服については、６月中旬に大成校舎の生徒会と意見交流会を開催する予定です。 

総会では、このような意見や質問が出ました。 

・男子の制服を前の学ランに戻す。校章などの装飾をつける。女子の夏服をオーバ

ーブラウスに。（２A） 

・女子の冬服はファスナーの開閉がしづらい。（２D） 

・女子の冬服を着脱衣しやすいボタン式に。夏服の男女一緒は嫌。（３C） 
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・学年が一目で分かるように学年章を。カッターシャツの長さの

改善（長くするか短くするか）。（２B） 

・女子の夏服のリボンについて買うか買わないか自由にしてはど

うか。（執行部） 

 

 各クラスの意見は、６月の意見交流会のときに参考にします。 

これらの意見をふまえて少しでも改善が進んでくれたらなと思い

ます。 

●海高祭● 

海高祭のメインテーマは総会で発表しましたが、「みんなで自分たちの海高祭を作り上げよ

う」という意味で 

 

 

Make upMake upMake upMake up！！！！    

海南魂海南魂海南魂海南魂    
 

に決定しました！！ 

 

サブテーマは、６月８日に海高祭の LHR で各クラスから 

募集しますので、よろしくお願いします。 

 

プルタブプルタブプルタブプルタブ集集集集めめめめ    

    生徒会では、ボランティアの一環として空き缶のプルタブ 

を集めています。 

 生徒ホールの自動販売機の横に、  ハートのハートのハートのハートの折折折折りりりり紙紙紙紙                でででで装飾装飾装飾装飾したしたしたした回収箱回収箱回収箱回収箱を置いて

います。 

『塵も積もれば山となる』です。皆さんの協力が大きな力に変わるはずです。一つからでも

かまいませんので、ぜひご協力をよろしくお願いします。 

活用方法等については、またこの海南 H.S.NEWS でご報告させていただきます。 

 

素敵な 

サブテーマを考えて

楽しい海高祭に 

しましょう♪ 


